



**HAY 311 NUEVOS CASOS Y 115 PACIENTES DE ALTA**

# Abordan problemática de los productores agropecuarios

Los presidentes y varios integrantes de las entidades que integran la Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias (CEEA) se reunieron con el ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Luis Basterra, con el propósito de abordar las cuestiones de la agenda pública nacional que preocupan a los productores agropecuarios.

## CULTURA



### No a manos privadas

**No a manos privadas** En un escrito firmado por nueve ex secretarios de Cultura municipales se dejó constancia al rechazo de la privatización de la Plaza del Agua. Solicitaron que se continúe privilegiando el fin social de los espacios públicos de la ciudad.

## NACIONAL

### Diputados aprobó la ley de turismo

Contempla reducciones impositivas y previsionales, prórroga el reparto de ATP para el pago de salarios y establece un sistema de compensación del 50 por ciento en la preventa de los paquetes turísticos que se adquieran para el 2021.

## CUARENTENA

**Los textiles piden volver a trabajar con clientes en los locales**

## CIUDAD

**Llega la 3º edición de la Bienal Bit de Arte Ciencia y Tecnología**



## SALUD

**Al borde del colapso**

Médicos de la Clínica Colón afirmaron que hay una "saturación" en materia de ocupación y personal debido al aumento de infectados atendidos por el coronavirus. "Nos encontramos transitando un momento crítico a consecuencia de la ocupación plena en piso de internación y área de terapia intensiva asignada a tratamientos de pacientes positivos", informaron.

Mar del Plata, Jueves 3 de Septiembre de 2020

## INSEGURIDAD

# Abordan problemática rural

**La Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias (CEEA) se reunió con el ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Luis Basterra, a quien se le planteó sobre la necesidad de reconstruir la confianza como pilar fundamental para la recuperación económica, así como la consolidación del desarrollo y del crecimiento a futuro**

Los presidentes y varios integrantes de las entidades que integran la Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias (CEEA) se reunieron con el ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Luis Basterra, con el propósito de abordar las cuestiones de la agenda pública nacional que preocupan a los productores agropecuarios.

Se plantearon asuntos que hacen al momento actual, como la reforma judicial, la seguridad jurídica, la situación económica post pandemia, entre otros, que tienen implicancias directas sobre las expectativas de inversión de los productores para la campaña agrícola que está arrancando.

Tras la reunión, los dirigentes rurales informaron que se hizo especial hincapié sobre la necesidad de reconstruir la confianza como pilar fundamental para la recuperación económica, así como la consolidación del desarrollo y del crecimiento a futuro.

La seguridad rural fue uno de los ejes del encuentro, en un contexto de creciente preocupación por parte de los productores a raíz de la ola de delitos que se vive en el sector, que incluyen roturas de silobolsas, quema de campos, abigeato. En ese sentido, los representantes de las entidades que conforman la CEEA destacaron la necesidad de reforzar las acciones para combatir este flagelo que atenta con-



tra el arraigo rural y la calidad de vida en el interior, aspectos fundamentales para revertir el flujo migratorio hacia los centros urbanos y descomprimir los bolsones de marginalidad de las grandes ciudades.

A los delitos mencionados, se la ha sumado en los últimos días alarma por la

proliferación de usurpaciones y toma de tierras. Frente a este hecho, se planteó la necesidad de abordar esos episodios como delitos graves contra la propiedad y una violación a los más elementales derechos consagrados en la Constitución Nacional y la legislación vigente.

Otro punto clave del encuentro fue el malestar de productores, trabajadores, contratistas y transportistas por las dificultades que persisten para la circulación entre jurisdicciones y la necesidad de contar con criterios y protocolos comunes

entre provincias a nivel nacional.

Los representantes de la Comisión de Enlace destacaron que resulta imperioso avanzar en acuerdos entre provincias antes del inicio de la próxima campaña.

Las adversas consecuencias de las nevadas en la Patagonia, la persistente sequía que se vive en buena parte del territorio nacional con particular incidencia en el NOA y NEA y los incendios, fueron tema de análisis durante el cual se expresó la preocupación de los productores de las regiones afectadas y posibles medidas paliativas.

También se abordó la situación de la lechería frente a la inminencia del pico de producción que tiene lugar con la llegada de la primavera, así como temas vinculados a las diferentes producciones regionales. Estas dos cuestiones serán analizadas más puntualmente en una próxima reunión.

Además, se pensaban abordar varios de los asuntos de la agenda permanente del sector, incluidos en el documento de 14 puntos elaborado por la CEEA, tales como los Derechos de Exportación (retenciones), los reintegros a la exportación, las restricciones cambiarias, el acceso al crédito -fundamental para encarar la nueva campaña-, la situación de la Hidrovía a raíz de los anuncios recientes y los proyectos de ley de Humedales que de avanzar, van camino a generar una gran incertidumbre que postergarán la inversión actual y potencial.

Estos temas quedaron para continuar la reunión en los primeros días de la próxima semana, conformaron los ruralistas.

**PARA PUBLICITAR  
AVISOS EN LA WEB  
LLAMAR A LOS TELEFONOS  
4958278 / 4956434  
CALLE CORDOBA 1980  
(Oficina comercial diario El Atlántico)  
DE 9.00 A 16.00 HORAS  
Email elatlanticodiario@gmail.com**

## LEY DE TURISMO

La Cámara de Diputados aprobó esta madrugada de manera virtual el proyecto de Sostenimiento y Reactivación Productiva de la Actividad Turística Nacional, que contempla reducciones impositivas y previsionales, prórroga el reparto de ATP para el pago de salarios y establece un sistema de compensación del 50 por ciento en la preventa de los paquetes turísticos que se adquieran para el 2021.

El debate se realizó sin la participación de los diputados de Juntos por el Cambio que se retiraron del recinto de sesiones luego de casi seis horas de expresiones políticas sobre el funcionamiento virtual del cuerpo, ya que consideraron que la sesión no era válida porque argumentaron que no está vigente el sistema telemático.

La sesión especial virtual se realizó con la participación de los diputados del Frente de Todos, el Interbloque de Unidad para el Desarrollo, bloque justicialista, Córdoba Federal, la izquierda y el Movimiento Popular Neuquino, ya que Consenso Federal y el socialismo no se incorporaron al debate.

El proyecto aprobado esta madrugada prorroga para el sector turístico el reparto del ATP, asistencias económicas a pymes, la reducción de contribuciones patronales, planes de moratoria, suspensión de embargos, reducción de alícuotas de la ley del cheque; así como bonos vacacionales para los consumidores, programas de pre venta y un plan de devoluciones de servicios que no pudieron ser brindados.

EN MEDIO DE LA PANDEMIA

# Textiles piden volver a trabajar con clientes en los locales

Desde la Cámara Textil presentaron un nuevo protocolo al Municipio para que se aplique durante la fase 3 de la cuarentena.

La Cámara Textil de Mar del Plata presentó al intendente Guillermo Montenegro un protocolo para funcionar con clientes dentro de los locales durante esta fase 3 de la cuarentena.

"La nueva versión del protocolo que han desarrollado nuestros profesionales para la Fase 3 dispuesta por el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires contiene básicamente la modificación del punto 5.7, cuyo objetivo es que los comercios puedan atender al público dentro de sus instalaciones y no con un mostrador en la puerta como lo están haciendo ahora", se indicó.

"Esta actualización contempla una reducción del 50% del factor ocupacional ya dispuesto en el protocolo de medidas preventivas que se estuvo aplicando hasta el cambio de fase. Cabe destacar que la mayoría de los locales en centro comerciales a cielo abierto o de cercanía, actualmente su factor ocupacional no supera las 3 personas, por lo que con esta nueva medida estarían atendiendo al cliente de a una persona a la vez", detalló la institución.

"En instancia de Fase 3 recomendamos que el factor ocupacional establecido por el protocolo vigente que se reduzca al 50%. Con un mínimo de 1 persona y en el caso de ser impar el factor ocupacional actual permitido del comercio, el 50% será definido hacia el valor inferior", agregó la entidad.

"Esta solicitud está impulsada por la



gran responsabilidad que tuvieron los comerciantes en la aplicación de los protocolos y creemos que esta medida puede facilitar la comercialización cuidando a los clientes de estar a la intem-

perie en los tiempo de espera y fundamentalmente sin generar impacto negativo a la situación sanitaria de la ciudad. Esto será fundamental para un sector que viene muy golpeado por la

cuarentena. Consideramos que este cambio no afectara el objetivo principal que llevo a la ciudad a bajar de fase, que es cuidar nuestra salud", concluyó la Cámara Textil.

## CORONAVIRUS

# RECORD DE CASOS Y ALERTA SANITARIA

La Municipalidad confirmó alcerie de esta edición que se produjo un nuevo récord de contagiados de coronavirus: ratificó los 311 casos que se informaron a la mañana luego de la polémica que se generó por el cruce de cifras con el gobierno provincial. (ver Pág. 6)

Además, el parte oficial difundido por el Sistema Integrado de Información Sanitaria Argentina (SISA) detalló que se produjo el fallecimiento de un hombre de 84 años que se encontraba internado en una clínica privada.

Además, 115 pacientes fueron dados de alta por lo que ya figuran como

recuperados.

De esta manera desde el comienzo de la pandemia se detectaron 4167 contagios de los cuales 1674 permanecen activos, 2423 se recuperaron y al menos 80 fallecieron. Cabe recordar que por la demora en la carga de datos las estadísticas oficiales aún tienen registrados 70 muertos.

En tanto, la Municipalidad detalló que hay 34 pacientes internados en terapia intensiva de los cuales 23 necesitan asistencia respiratoria mecánica.

Médicos de la Clínica Colón afirmaron que el sanatorio se encuentra "saturado" en materia de ocupación y

personal debido al aumento de infectados atendidos por el coronavirus.

"Nos encontramos transitando un momento crítico a consecuencia de la ocupación plena en piso de internación y área de terapia intensiva asignada a tratamientos de pacientes positivos o sospechosos de Covid-19 y con actividad a pleno del personal asignado a la atención de la pandemia", se informó.

Para los profesionales, "esta situación hace que sea imposible avocarnos al tratamiento de nuevos pacientes con la citada patología en la medida que no se operen egresos".

En ese sentido, no descartaron que exista "la imposibilidad de internación de algún afiliado con patología Covid-19. Hay una saturación de medios y personal para avocarse a más casos", agregaron.

### EN EL MATERNO

Desde el Materno Infantil confirmaron que aumentó el número de pacientes contagiados con coronavirus.

En el parte se confirmaron 15 pacientes menores positivos que permanecen internados en el hospital y al mismo tiempo tres mujeres embarazadas.

Mar del Plata, Jueves 3 de Septiembre de 2020

# Unánime rechazo a la privatización de la Plaza del Agua



En un escrito firmado por ex secretarios de Cultura municipales de deja constancia al rechazo de la privatización de la Plaza del Agua de esta ciudad

En el comunicado, los ex funcionarios se manifestaron en contra del proyecto para ceder la gestión y el uso de ese sector público "a una sociedad anónima por el término de 15 años, tal como se analiza en ámbitos comunales", indicaron.

El texto lleva las firmas de María Rosa Solsona, Susana López Merino, Marcelo Sanjurjo, Luis Reales, Marcelo Marán, Amador Grande, Carlos Rodríguez, Leandro Laserna y Nino Ramella.

"Entendemos que, sin perjuicio de la integración de los sectores público y privado para la concreción de proyectos de cualquier índole,

los espacios públicos deben ser gestionados y programados por el Estado, único garante de valores de equidad, pluralismo y sentido comunitario en los sistemas democráticos", indicaron.

En ese sentido, entendieron que "la Plaza del Agua es un espacio público integrado al imaginario colectivo como de uso comunitario que en modo alguno puede ser regido por las decisiones de un particular".

"Haciendo hincapié en la historia de las políticas públicas surgidas como iniciativas de la comuna local, muchas de las cuales fueron pioneras en el municipalismo en nuestro país, solicitamos a las autoridades que se continúe privilegiando el fin social de los espacios públicos como la Plaza del Agua", agregaron.

## Carta abierta al secretario de Cultura

El músico y poeta marplatense Ricardo Arriagada, dio a conocer una carta abierta al secretario de Cultura municipal, Carlos Balmaceda, en la cual reclama creatividad y movilización de recursos -no solo económicos- para contribuir al sostenimiento de la comunidad artística.

Es que Arriagada sostiene en el marco de la cuarentena por la pandemia son muchos que están "jodidos" por la inesperada, grave coyuntura que impide trabajar a numerosos artistas de la ciudad y entiende que a pesar de que se trata de una situación inesperada, de la que el funcionario no es responsable, si está en un lugar en el que puede "aportar soluciones".

El texto completo de la carta de Ricardo Arriagada:

Señor Secretario de Cultura, Carlos Balmaceda.

Me dirijo a usted pues advierto una cierta confusión en relación a lo que hace a su responsabilidad en la desgraciada situación que viven los artistas de la ciudad. Paso a explicarme.

Desde luego que usted no imaginó jamás que pudiera ocurrir una pandemia que acote a semejante nivel las posibilidades laborales de los compañeros. Y tampoco fue votado para resolver ese problema porque, está claro, simplemente, usted no fue votado. Entonces no ha traicionado ningún voto. Usted fue designado en un cargo desde el que debería armonizar diversas actividades en distintos espacios y eso está claro. Pero ocurrió esta desgracia. Entonces bien: es razonable esperar que alguien que dispone de recursos, técnicos en gestión cultural, funcionarios ad hoc y experiencia en el tema, aporte soluciones. No me refiero, claro, a soluciones "clásicas" sino a soluciones creativas, que -discúlpeme si no he interpretado bien- le corresponden. Tampoco el Secretario de Salud sabía que debería afrontar este problema pero, bueno, tuvo que hacerse cargo.

Soy artista, no administrador, mal podría yo arrimarle soluciones más allá de las obvias: subsidiar, generar espacios de trabajo en la web, establecer contratos ad referéndum, en fin, lo que indica el sentido común. Pero usted tal vez pueda ir más allá de esa lógica, movilizando aquellos recursos humanos con que cuenta.

Creo que hay quienes lo responsabilizan de cosas fuera de su alcance pero no es ese el punto. Sí veo que muchos artistas lo responsabilizan de un montón de cosas que sí debería hacer. Y es un reclamo muy serio.

Nos gustaría verlo en el teatro de operaciones, Secretario. Llevando comida a los artistas que están jodidos, diseñando espacios posibles, moviendo recursos. Entiendo que le corresponde.

En lo que a mí respecta, me arreglo. Sólo le pido que tenga en cuenta a los cientos de compañeros que están sufriendo y a los dueños de espacios culturales desesperados por la situación. Le agradezco su atención.

Ricardo Arriagada DNI 14425630



**Si fuiste víctima de la inseguridad comunícate con *El Atlántico***

al correo [diarioelatlantico@yahoo.com.ar](mailto:diarioelatlantico@yahoo.com.ar) o a los teléfonos 4958278 / 4956434

**Al virus  
lo frenamos  
entre todos.**

---

Viralicemos la responsabilidad.

**#SomosResponsables**

## SALUD

# Sufría un ACV y no la asistieron

**Una mujer no fue atendida en el HIGA porque "el personal trabaja exclusivamente contra el Covid-19"**

Una mujer denunció que su hermana fue varias veces por un dolor de cabeza a salas de salud y al Hospital Interzonal, donde no recibió atención por estar el personal abocado a combatir el Covid - 19, y que posteriormente se constató que la mujer había sufrido un accidente cerebro vascular (ACV), por lo que actualmente está internada, tras perder el habla y movilidad corporal.

Según contó Silvia Cosco, su hermana Virginia hace 12 días comenzó a sufrir un intenso dolor de cabeza que le produjo incluso pérdida de conocimiento, por lo que fue trasladada a la Unidad de Pronta Atención (UPA), al Hospital Interzonal General de Agudos (HIGA) y a la sala de salud Guanahani, donde, pese a una gran insistencia no recibió la atención médica correspondiente.

En este sentido, Silvia contó que en el HIGA la mujer no fue atendida por estar el personal trabajando exclusivamente contra el Covid-19, mientras que en la UPA le dieron, en dos ocasiones, una pastilla para la presión.

Al no mejorar su condición, la mujer fue llevada a una clínica privada de la ciudad, donde los familiares debieron pagar dos consultas. En la primera le indicaron que sufría estrés, mientras que en la segunda le indicaron que se realice una resonancia magnética, la cual arrojó el resultado de que padecía un ACV hemorrágico.

Por ello, Virginia fue trasladada al HIGA, donde, según asegura Silvia, se negaron nuevamente a atenderla, pero finalmente la mujer fue vista por un médico que, al notar que la mujer tenía



serios problemas para mover su cuerpo, dispuso su internación.

Según comentó su hermana, Virginia permanece internada en un piso de

internación destinado a pacientes tratados por coronavirus, donde su estado empeoró, ya que prácticamente no puede moverse y perdió el habla.

Ante esta situación, la familia de la mujer ya se contactó con un abogado y analiza comenzar acciones legales por la situación que les tocó sufrir.

## Aclaratoria sobre datos Covid-19 en General Pueyrredon

A raíz de algunas consultas sobre la diferencia entre la información que difunde el ministerio de Salud de la Provincia y los del Municipio de General Pueyrredon, desde el área de Salud municipal se dio a conocer un comunicado, por el cual se aclara que: Toda la información que difunde el Municipio es extraída del Sistema Integrado Sanitario Argentino.

Y agrega que el equipo de Epidemiología de la secretaría de Salud del Municipio tiene acceso a partir de las 0 horas, que es cuando dicho Sistema se actualiza, y donde se encuentra la información del día inmediatamente anterior.

También ocurre con frecuencia, que se realiza carga sobre resultados de hisopados realizados con bastante anterioridad.

El SISA es un sistema al que se puede acceder de distintas formas, y las administraciones nacional, provincial y municipales tienen accesos diferentes. Es decir que lo que visualizan en la pantalla es diferente a lo que pueden ver los Municipios.

El procesamiento de la información por parte de la secretaría de salud es el siguiente: A partir de las 0 horas se comienza a recoger la información proveniente al partido de General Pueyrredon. Dicha información no varía hasta el día siguiente, a la misma hora. Mientras que la

información a la que tiene acceso Provincia y Nación se actualiza constantemente, a medida que los casos confirmados se cargan en el SISA. - Desde el momento en que el Municipio confirma un caso positivo, se comienza a realizar el seguimiento de cada persona, para obtener principalmente quiénes fueron sus contactos estrechos.

Además, teniendo en cuenta que el desfase de acceso al SISA se procedió a implementar un seguimiento minucioso e inmediato de los contactos estrechos y tra-

tarlos como si ya fueran positivos a los efectos de la investigación epidemiológica, a fin de trabajar para disminuir las posibilidades de multiplicación de los contagios.

Las muestras procesadas diariamente ascendían en promedio a 300 (domingo 304, lunes 295).

En el día de ayer, fueron 529, lo que evidencia casi una duplicación de procesamientos, y por lo tanto, un crecimiento en el número de casos positivos.

Las muestras ingresadas en el día de ayer ascendieron a 509, mientras que el lunes ingresaron 433, el domingo 249 y el sábado 261. Es decir, se aumentó considerablemente la cantidad de testeos realizados.

Con el último corte, a las 0 horas, en el día de hoy se registran 311 nuevos casos confirmados dando un total de 4167 acumulados. En el parte nocturno, informaremos los recuperados, fallecidos (si hubiera registro en el SISA), y camas ocupadas como lo hacemos diariamente, así como el avance de la información resultado de la investigación epidemiológica del día.

Con tal aclaración queremos reafirmar que la difusión de la información de la secretaría de Salud se corresponde estrictamente con aquella a la que tiene acceso el equipo de epidemiología de dicha área municipal.



Mar del Plata, Jueves 3 de Septiembre de 2020

## HOROSCOPO

**ARIAS:** (21 de marzo al 20 de abril) Deberías tomar un poco el sol para recargar energías, parece que tuviste una época que te descargó y es momento de volver a estar al máximo. Animo.

**TAURO:** (21 de abril al 21 mayo) No deberías tomarte todo tan seriamente, hay veces que aunque no te quede perfecto, estará muy bien hecho igualmente. No seas tan perfeccionista....

**GÉMINIS:** (22 de mayo al 21 de junio) Los próximos días estarás muy activo y querrás hacer ejercicio para ponerte aun más en forma, pero no abuses porque te puede hacer mal. Medite.

**CÁNCER:** (22 de julio al 23 de agosto) El futuro se ve muy bien en términos económicos, harás un viaje relajante junto a una persona que te completa y te complementa perfectamente. Disfruta.

**LEO:** (24 de julio al 23 de agosto) Es momento de pensar un poco más en vos y no tanto en el resto del mundo, ya que no siempre te valoran lo que deberían. Disfrutá de tiempo en solitario o con alguien querido.

**VIRGO:** (24 de agosto al 23 de septiembre) Podrías terminar con problemas de estomago si no parás un poco con la glotonería, sería bueno muy que salieras a caminar un poco cada día.

**LIBRA:** (24 de septiembre al 23 de octubre) Excelente época para disfrutar del amor al máximo, mucha complicidad y atracción por demás, dale rienda suelta a tus a todo con tu pareja.

**ESCORPIO:** (24 de octubre al 22 de noviembre) Los celos son lo peor que puedes tener, alejan a tu pareja y desgastan terriblemente cualquier relación, confía y serán todos más felices.

**SAGITARIO:** (23 de noviembre al 21 de diciembre) Date un gusto, realmente te lo mereces. No te sientas culpable, pero no abuses, todo tiene que ser en su justa medida y sin desperdiciar.

**CAPRICORNIO:** (22 de diciembre al 20 de enero) No tenés que ser tan tacaño, la plata es importante, (obviamente), pero es más importante un ser humano. Compartí lo que tenés y serás feliz.

**ACUARIO:** (21 de enero al 19 de febrero) Algun problema de salud, nada de qué preocuparse, pero sería bueno hacer algo de ejercicio para que puedas estar tranquilo mucho tiempo más.

**PISCIS:** (20 de febrero al 20 de marzo) Tendrás unos días complicados con la familia, la adolescencia no es fácil de llevar y puede crear un buen ambiente o el peor, tenés que pensar mucho antes de actuar.

## HOY EN TV

## CANAL 2



07:25	HIMNO NACIONAL ARGENTINO
07:30	DOS NOTICIAS 1 <sup>a</sup> EDICION
08:30	LOOKS
09:00	ZOOM
09:30	ZONA 2
10:00	ZONA 2
10:30	EL PASAJERO
11:00	PAÍS TURÍSTICO
11:30	DOS NOTICIAS 2 <sup>a</sup> EDICION
12:30	ZONA 2
13:00	MERCADO AUTOMOTOR
13:30	MAGAZINE MUJER
14:00	EL MUNDO DE LOS CABALLOS
14:30	SEMANARIO 7600
15:00	COMPACTO
16:00	MOMENTOS MÁGICOS
16:30	BOULEVARD CERO
17:00	ZONA 2
17:30	ZONA 2
18:00	ZONA 2
18:30	LA REVISTA
19:00	DOS NOTICIAS 3 <sup>a</sup> EDICION
20:00	PAÍS TURÍSTICO
20:30	MAGAZINE MUJER
21:00	LOOKS
21:30	RUTA CERVECERA
22:00	ZOOM
22:30	DESDE EL GREEN
23:00	ÚLTIMA HORA

## TELEFE



07.15	SEÑAL DE AJUSTE
07.30	LA HORA DEL MILAGRO
08.00	NICK JR
08.30	MARDEL DIRECTO
09.30	#JUNTOS PODEMOS LOGRARLO
11.00	Y TU QUIEN ERES? ESTO PASÓ
12.00	30 AÑOS JUNTOS AVENIDA BRASIL
13.00	TELEOCHE INFORMA 1 <sup>a</sup> EDICION
14.30	CORTA POR LOZANO



16.45	Y TU QUIEN ERES?
17.30	ALAS ROTAS
18.00	FLORICIENTA
19.00	ELIF
20.00	TELEOCHE INFORMA 2 <sup>a</sup> EDICION
22.00	JESUS
23.30	30 AÑOS JUNTOS
00.30	STAFF
00.50	CUENTOS INOLVIDABLES
01.00	UNIÓN ASAMBLEA DE DIOS
01.05	CIERRE DE TRANSMISIÓN APROX.

## CANAL 10



09.00	NOSOTROS A LA MAÑANA
11.00	LOS ÁNGELES DE LA MAÑANA
13.00	TELEDIARIO
14.30	MUJERES DE EL TRECE
16.00	100 ARGENTINOS DICEN
17.00	MAMUSHKA
18.15	EL GRAN PREMIO DE LA COCINA
20.00	TELEDIARIO NOCHE
21.00	BIENVENIDOS A BORDO
23.00	CANTANDO 2020
00.00	TELEDIARIO MEDIANOCHE
00.30	CIERRE DE PROGRAMACIÓN

## EN TIEMPO DE CUARENTENA

# Llega la 3º Bienal Bit de Arte Ciencia y Tecnología

Organizada por la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Mar del Plata, se llevará a cabo entre el 15 y el 18 de Octubre del corriente año, la tercera edición de la bienal BIT de arte ciencia y tecnolo-

gía. Para obtener información sobre las bases y condiciones y para la inscripción libre y gratuita ingresar a [www.bienalbit.org](http://www.bienalbit.org)

Así también a través de premio Minuto Bit convoca a alumnos de las escuelas secundarias de Latinoamérica a la presentación de material audiovisual inspirado en la temática contenida en el título "Mundos transmutados" con el objetivo de estimular la creatividad, el trabajo interdisciplinario y nuevos modelos de pensamiento en los alumnos de las institucio-

nes educativas de nivel secundario de la región. Para obtener información sobre las bases y condiciones, y para la inscripción libre y gratuita ingresar a [www.bienalbit.org](http://www.bienalbit.org)

La bienal cuenta con el apoyo de Presidencia de la Nación, Buenos Aires Cultura, Centro Cultural de la ciencia, Conicet, Consejo Federal de las Inversiones, Fundación Telefónica Movistar, UADE, Teatro Auditorium de Mar del Plata, Municipalidad de General Pueyrredón, Fundación Kosice.



## FARMACIAS DE TURNO

**BADANEZ SCS**  
SAN MARTIN 2146  
TEL 493-0780

**CASTORINA**  
AV. FORT. DE LA PLAZA 2657  
TEL 484-1825

**DANTE**  
MORENO 3602  
TEL 494-3337

**JAIME STOLAR**  
FALUCHO 1602  
TEL 451-2771

**L. RODRIGUEZ**  
ALBERTI 6567  
TEL 470-0072

**MITRE**  
AV. COLON 2690  
TEL 494-1232

**PUEYRREDON III**  
AV. JUAN B. JUSTO 1846  
TEL 489-4040

**SOLA**  
AV INDEPENDENCIA 3802  
TEL 475-5524

**URQUIZA**  
AV LIBERTAD 5302  
TEL 473-4269

**WAINER**  
AV LIBERTAD 3499  
TEL 473-7167

BOXEO

# Una maravilla

El púgil Maravilla Martínez se llevó una grata sorpresa al ver el ranking actualizado de la AMB



La Asociación Mundial de Boxeo (AMB) actualizó su ranking y ubicó en la sexta posición a Sergio Maravilla Martínez tras su exitoso regreso ante Fandino.

Una única pelea tras seis años de inactividad y Sergio Maravilla Martínez ya forma parte de la élite del boxeo mundial. Es que tras el triunfo del argentino ante José Fandino en Torrelavega, la Asociación Mundial de Boxeo actualizó su ranking de los

medianos y lo ubicó en la sexta colocación.

¿Y qué significa esto? Precisamente que a sus 45 años el excampeón mundial de peso mediano y súper welter está muy cerca de poder acceder a un nuevo tiro mundialista, con todas las miradas puestas en el japonés Ryota Murata, que es el campeón mundial regular del organismo.

"Demasiado hice, la puta madre. Creo que estuve bien, éste es el

comienzo. Hasta el título mundial no paro. Hay que aprender y disfrutar del camino", le había dicho Maravilla Martínez a TNT Sports apenas finalizado su combate retorno ante Fandino. Y parece que la AMB le dará el gusto de hacer la prueba.

Según el periodista Osvaldo Príncipi, el presidente del organismo Gilberto Mendoza siguió atento ese combate, dispuesto a conceder una pelea de título mundial al argentino para el caso

en que ganara la pelea. El ranking actualizado no es más que la confirmación de aquello.

Murata peleó por última vez el 23 de diciembre del año pasado, haciendo de local en el Yokohama Arena de Kanagawa. Allí, venció por nocaut técnico en el quinto round al canadiense Steven Butler, concretando la primera defensa exitosa del cinturón regular de peso mediano que reconquistó en la revancha ante Rob Brant.

# Arranca Alvarado

Sin Leandro Navarro, que había dado positivo de Covid-19 el fin de semana, Alvarado, recibió los resultados de los tests serológicos que se realizó el lunes y se confirmó que no hay ningún jugador ni integrante del cuerpo técnico con coronavirus.

De esta manera, de no mediar ningún inconveniente, este jueves comenzarán las prácticas en la Villa Deportiva de la ruta 88. El único que no podrá estar es la 'Bomba' Navarro, que dio positivo el

sábado y tendrá algunos días de aislamiento.

Con un fuerte hincapié en las cuestiones físicas, después de casi 5 meses sin prácticas normales, el 'torito' vuelve al ruedo el jueves en su predio. La AFA no marcó como obligatorio el hisopado para saber si están contagiados en este momento, por lo que de todas formas deberán extremar las medidas de seguridad.

Los futbolistas que serán de la partida son los arqueros Pedro Fernández y Esteban

Ruiz Díaz; los defensores Franco Ledesma, Tomás Mantia, Brian Mieres, Fernando Ponce y Juan Ramón Alsina; los volantes Julián Vitale, Iván Molinas y Astiña; y los delanteros Emiliano Bogado, Robertino Giacomin, Leandro Ramírez y Felipe Cadenazzi. El que no estará será Navarro, mientras que habrá un nutrido grupo de juveniles del club que completarán el plantel y serán cartas importantes para el proyecto de la institución.

